



Le prix lycéen "Lire l'Economie"

publié le 13/11/2013

Participer au prix lycéen « Lire l'Économie » ?

Les élèves de la classe de première STMG ont relevé le défi.

En quoi consiste-t-il ?

« *Le Prix lycéen "Lire l'Économie"* sera attribué à un ouvrage d'économie, qui favorise l'analyse et la réflexion économiques.

Les ouvrages qui concourent pour le Prix vulgarisent l'économie et servent de ressources pour les élèves dont le cursus est en lien avec l'économie ».

A cette fin, les élèves ont dû lire trois ouvrages économiques :

- L'illusion financière, de Gaël Giraud
- Le mystère français, d'Hervé Le Bras et Emmanuel Todd
- Un New Deal pour l'Europe, de Michel Aglietta et Thomas Brand

Puis, les lectures ont fait l'objet d'une synthèse de chaque ouvrage, accompagnée d'avis personnels et argumentés. Ces arguments portaient sur le fond et la forme :

- Le titre de l'ouvrage est-il cohérent avec le contenu du livre ?
- Les auteurs répondent-ils à la problématique fixée en quatrième de couverture ?
- L'écriture des livres est-elle abordable pour des élèves de première ?

Le vote et leur synthèse ont été envoyés au ministère de l'Éducation Nationale.

Rendez-vous en décembre pour connaître le lauréat du concours !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.